

„Ellerstadt zeigt“

Bürgerhaus / Samstag 27.10.2018 / 20 Uhr
Einlass, Snacks und Getränke ab 19 Uhr

Im Rahmen des *Europäischen Filmfestival der Generationen*, das vom 18.10. bis zum 28.10.2018 in der Metropolregion Rhein-Neckar stattfindet:

Ich, Daniel Blake

Vom Kampf des „kleinen Mannes“ um Sozialhilfe

Daniel Blake, 59 Jahre alt, ist ein rechtschaffener und gewissenhafter Durchschnittsengländer, der als Handwerker stets seine Steuern gezahlt hat. Durch einen Herzinfarkt wird er berufsunfähig und ist auf Sozialhilfe angewiesen. Doch um diese zu bekommen, muss er sich mit einem kundenfeindlichen Verwaltungsapparat auseinandersetzen, der ihn durch absurde Regularien, onlinebasierte Anträge und nervtötende Hotlines zur Verzweiflung treibt – und ihn zusehends in eine finanzielle Notlage bringt. Als er sich mit der alleinerziehenden Katie anfreundet, beginnen sie gemeinsam für ihre Rechte zu kämpfen. Seit nunmehr 50 Jahren setzt sich der über 80-jährige Regisseur Ken Loach in seinen Filmen für die Würde und Gerechtigkeit von Sozialschwachen und Ausgegrenzten ein. Mit einem sozialkritischen Grundton gleicht der Film einer präzise und sachlich erzählten Milieustudie. Zu Recht erhielt dieses Alterswerk 2016 in Cannes die Goldene Palme als Bester Film.



Großbritannien 2016, 101 Min.,
Regie: Ken Loach, mit Dave
Johns, Hayley Squires, Dylan
McKiernan, Sharon Percy.
Altersempfehlung: ab 14 Jahren.



EUROPÄISCHES
FILMFESTIVAL
DER GENERATIONEN

Der Eintritt ist frei!

Zu Gast sind Frau A. Hoops-Freund (TAFEL Bad Dürkheim) und Herr Bedau, Rechtsanwalt für Sozialrecht (Schuldnerberatung)

<http://www.festival-generationen.de>